

Kreativ am Abend am 23.09.2020 im GeorgScholzHaus Kunstforum

Text und Fotos von Helga Bauer

Seit Februar 2020 fanden keinerlei Workshops mehr im GeorgScholzHaus Kunstforum statt, weder für Schulklassen noch für Erwachsene.

Ende September sah sich das Workshop-Team mit Marianne Schuricht, Helga Bauer, Brüni Zinger und Wolfgang Schubert wieder in der Lage, wenigstens ein Angebot für die Erwachsenen zu machen.

Thema war in Anlehnung an die im März jäh abgebrochene Ausstellung „S(ch)ichtungen“ das Arbeiten mit heißem Wachs und Farbe.

Zunächst wurde mittels eines Beamer an die Kunst von Henny Fleischmann erinnert und die möglichen Techniken des Schüttens und Bearbeitens des Wachses besprochen. Bei der anschließenden Eigenarbeit im weiträumig aufgebauten, großen, gut gelüfteten Probensaal des Bürgerhauses hatte die kleine Anzahl der Teilnehmenden Gelegenheit zum Ausprobieren und Experimentieren.

Für alle war es ein sehr vergnüglicher Abend. Wir hoffen, dass so etwas auch in der kommenden Ausstellung „Areale“ von Melanie Siegel und Gabriele Wübben (08.11.2020 bis 13.12.2020) möglich bleibt. Das Workshop-Team möchte diese schöne Art der Veranstaltung im Kunstforum unbedingt weiterführen. Es folgen einige Impressionen des Abends.



